



Verzaubert vom „Altdorfer Gartenzauber“

Altdorf. (red) Drei Tage strahlender Sonnenschein, ein Angebot von über 120 Ausstellern und ein unterhaltsames Rahmenangebot verzauberten tausende Besucher des „Altdorfer Gartenzauber“. Organisato-

rin Birgit Hübner, unterstützt von ihrem Ehemann Markus, konnte stolz sein, dass nach zweijähriger Corona-bedingter Pause die Gäste der Ausstellung mit Begeisterung das rund 10000 Quadratmeter große

Gelände an der alten Ziegelei, das sich als Fundgrube für alle Naturfreunde bewährte, stürmten. Ein breitgefächertes Angebot an Pflanzen, Ideen für Dekorationen, Gartenmöbeln und -geräten regte viele

Besucher zur Gestaltung ihres eigenen Wohlbereichs an. Egal ob für den Garten, die eigene Wohnung, den Balkon oder die Terrasse, es gab zahlreiche Möglichkeiten dafür zu bestaunen. Foto: Peter Fuhrmann